



Soutien aux salariés-es grévistes de la Maison de Retraite « le Doyenné la Venise Verte » à Niort

La Fédération de la Santé et de l'Action Sociale CGT apporte son soutien aux personnels de la Maison de retraite « Le Doyenné de la Venise Verte » à Niort (groupe KORIAN) qui sont en grève reconductible depuis le mardi 16 février 2016 (9^{ème} jour de grève), accompagnés-es par l'Union Syndicale Départementale (USD) CGT 79, ils exigent des négociations sur un cahier de revendications précis :

- Création de 3 postes à temps plein soit deux AS et une IDE.

Face à la dégradation des Conditions de Travail due au manque d'effectifs soignants, cette grève a été reconduite et démontre que la détermination des personnels est intacte.

La CGT alerte sur la situation extrêmement tendue dans la plupart des EHPAD. Des mobilisations naissent partout sur le territoire, avec des revendications communes :

- Austérité budgétaire mise en œuvre par les pouvoirs publics qui se traduit par la limitation de l'ONDAM médico-social,
- Baisse de la Dotation Globale de Fonctionnement (DGF),
- Diminution des allocations des conseils départementaux aux EHPAD.

Il faut rompre avec cette logique destructrice. La Fédération de la Santé et de l'Action Sociale CGT soutient l'USD CGT 79 dans ses démarches envers la direction de l'établissement et l'Agence Régionale de Santé (ARS) afin que les légitimes demandes des salariés-es soient prises en compte dans l'intérêt des résidents et des personnels. Les négociations doivent aboutir à un accord prenant en compte l'ensemble des revendications des salariés-es.

Montreuil, le 24 février 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Case 538
263, rue de Paris
93515 Montreuil Cedex

N° 12

Tél. : 01 55 82 87 49
Fax : 01 55 82 87 74

E-mail :
com@sante.cgt.fr